
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses 

vom Dienstag, den 31.08.2021. 

 

4.1 Anfragen und Anregungen 
Hans-Peter Fleischer möchte wissen, ob bereits Gespräche mit dem Hessenpark zur Beschilderung 
der Gastronomie in Neu-Anspach geführt wurden. 
 
Bürgermeister Thomas Pauli erläutert, dass noch keine Gespräche geführt wurden aber das Thema 
auf der Agenda steht und demnächst besprochen wird. 




